

Editorial



Hace poco menos de un mes, el 10 de octubre de 2011, se celebró el Día Mundial de la Salud Mental, cuyo lema fue un llamado a invertir más en los servicios de salud mental. Nuestra institución está planificando y realizando varias estrategias en relación a colocar un granito de arena para contribuir a mejorar la salud mental de nuestros pueblos.

En ese sentido me parece muy importante el mensaje que el Secretario General de las Naciones Unidas, Ban Ki-moon dio al mundo, solicitando se prevea invertir más recursos para el tratamiento de la salud mental, afirmando que muy pocos recursos se destinan a la salud mental, y en muchos países sólo se invierte en los servicios de salud mental el 2% del total de los recursos destinados a la salud, observando que el gasto anual promedio en salud mental a escala mundial sigue siendo inferior a US\$ 3 por habitante.

También en dicho mensaje de conmemoración del día mundial de la salud mental, el Secretario General señaló con fuerza un imperativo para la salud pública, al decir que: “Las muertes, las discapacidades y la aflicción causadas por los desórdenes mentales necesitan encontrar su legítimo lugar en la agenda de salud pública”.

Datos como los que se pueden apreciar en el Atlas de Salud Mental 2011 publicado por la Organización Mundial de la Salud (OMS) conmemorando este día, son muy importantes e invitan a redoblar los esfuerzos en ese sentido. Les dejo el enlace para que puedan leer todo el documento: http://www.who.int/mental_health/publications/mental_health_atlas_2011/en/index

Como siempre aprovecho este espacio para saludar a todos los lectores, los autores, los editores, los alumnos, desearles muy felices fiestas de fin de año y un muy buen 2012.

PROF. DR. JUAN CARLOS ESTARIO
Director. Escuela de Salud Pública FCM UNC